

Schmid steht für Bürgersicht

Ich durfte Pascal Schmid kürzlich kennenlernen. Seine Erfahrungen mit dem Gericht und seine Einstellung zum Gericht haben mich sehr beeindruckt und sehr überzeugt. Pascal Schmid ist volksnah und als Prozessanwalt bestens vertraut mit den Sorgen und Problemen seiner Privat- und Geschäftsklienten, die er tagtäglich vor Gericht vertritt. Pascal Schmid sieht das Gericht nicht aus Behördensicht, sondern aus Bürgersicht. Er weiss, was es heisst, in gerichtliche Verfahren

verwickelt und neben dem Tagesgeschäft mit Prozessen belastet zu sein. Wegen seines mehr praktischen als akademischen Werdegangs ist er nah am Bürger. Hinzu kommt, dass er aufgrund seiner bisherigen beruflichen Tätigkeiten Bereich des Zivilrechts besonders versiert ist, sich aber auch im Strafrecht sehr gut auskennt. Aus all diesen Gründen wähle ich am 30. November aus Überzeugung Pascal Schmid zum neuen Gerichtspräsidenten.

Hans Eschenmoser, Weinfelden